
RESUMO DO PLENÁRIO – 04.06.2024 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS 

O parlamentou falou sobre os benefícios que a Usina Hidrelétrica de Belo 

Monte, em Altamira, trouxe aos moradores deste município em especial em 

infraestrutura, saneamento, saúde e educação.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Bordalo fez uma séria denúncia. Ele disse que algumas embarcações que 

fazem o transporte de passageiros para diversos municípios do Estado estão 

negando o passe livre a pacientes, vítimas de escalpelamento, que fazem 

tratamento em Belém. Aproveitou o momento e denunciou que embarcações 

clandestinas que estão embarcando e desembarcando os passageiros em 

qualquer lugar sem nenhuma segurança. O parlamentar vai tomar 

providências junto ao Ministério Público do Pará que pode inclusive 

suspender as licenças legais dessas empresas de navegação. 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Solicitou que as prefeituras de Belém e Ananindeua e o Governo do Estado 

adquiram a da Galeria BR e façam uma revitalização para que o espaço possa 

acomodar os camelôs que trabalham às margens da BR 316. Muitos deles 

trabalham debaixo de sol e chuvas e ainda correm risco de vida. Solicitou 

que a SEDUC faça a reforma da Escola Estadual de Ensino Fundamental e 

Médio Maroja Nelo que fica em são Domingos do Capim. 

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Disse que o mês de junho é um dos melhores meses do ano por causas das 

festas juninas e do Dia Internacional do Meio Ambiente, comemorado no dia 

05 de maio. Nessa data, a sociedade mundial aproveita para discutir políticas 

públicas para preservação da fauna e da flora como forma de garantir a 

sobrevivência do ser humano. Disse que os homossexuais devem ser 

respeitados em todos os seus direitos. 

 

 



GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

A exemplo de sua amiga de partido, Maria do Carmo, o deputado lembrou 

que amanhã será comemorado do Dia Internacional do Meio Ambiente. 

Informou que nas últimas duas décadas se discute e aprova mais políticas 

públicas que visam à preservação do meio ambiente. Acredita que Belém ao 

realizar em 2025 a COP 30 também vai ajudar na preservação do meio 

ambiente mundial.  Disse que apesar das constantes investidas do Governo 

do Estado para combater as queimas ainda há muito registro de áreas 

desmatadas no Pará. O parlamentar disse que todos devem lutar pela 

preservação do meio ambiente. Para evitar crises climáticas como aconteceu 

no RS que enfrenta inundações em vários municípios. 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Solicitou que a Empresa Claro faça a instalação de uma antena para recepção 

de telefonia móvel na vila do Piriá, onde moram onze mil pessoas, no 

município de Curralinho, na Ilha do Marajó.  Agradeceu o Governo do 

Estado pelos asfaltamentos de diversas vias no bairro do Cabanagem, bem 

como a recuperação e a pavimentação da PA 154. 

DEPUTADO MARIA DO CARMO (PT)  

Em seu discurso, parabenizou a nova presidenta do México, Cláudia 

Sheinbaum que foi eleita no último domingo. A parlamentar petista espera 

que a primeira presidente do México possa combater a violência no país e 

que continue sua luta pela causa ambiental.  Informou que a situação que os 

municípios do RS enfrentam por causa das fortes chuvas se deve por 

ausência de políticas públicas para combater os alagamentos.  

DEPUTADA LÍVIA DUARTE (PSOL) 

Um minuto de silêncio foi solicitado à Mesa Diretora em função dos 

falecimentos da advogada Darla Farias e da ativista ambiental Patrícia 

Gonçalves que trabalhava na SECULT. Informou aos seus pares que irá 

participar em breve de um encontro na Itália para discutir questões 

ambientais, sobretudo relacionadas ao clima no planeta Terra. 

  

  



  

 


